

AGIR POUR CŒUR DE VILLE

A Bezons comme par ailleurs, les problèmes ne règlent pas par enchantement. Il faut une politique municipale qui s'appuie sur le bon diagnostic et des actions pertinentes. Alors que certains commerces de Cœur de ville souffrent, rien n'est fait par l'actuelle majorité pour prendre les choses en main, c'est-à-dire pour amener de la fréquentation. Certes, le dossier n'est pas simple. Mais la majorité municipale a-t-elle la volonté de changer les choses ? Ne préfère-t-elle pas comme à son habitude mettre les problèmes sur le dos de l'équipe précédente ? Dans le budget 2023, rien n'indiquait une quelconque volonté de changement.